

Le Mois du film documentaire débute à Arques

vendredi 29.10.2010, 05:14 - La Voix du Nord

| CINÉMA |

En novembre, le Mois du film documentaire d'Arques ouvrira sa onzième édition ...

et mettra en lien des centaines de lieux culturels dans toutes les régions de France et à l'étranger.

Chaque année, les bibliothèques, les médiathèques, salles de cinéma, établissements culturels et éducatifs, musées, centres culturels à l'étranger, associations et autres espaces de projection possibles sont investis pour faire découvrir la richesse du cinéma documentaire. La diversité autant dans la forme que dans les sujets qu'il aborde permet une large programmation.

À cette occasion, la médiathèque municipale d'Arques participera à cet événement sous la thématique « Comment l'homme s'exprime par l'art ? ». Elle proposera gratuitement la diffusion nocturne de trois réalisations.

Mardi, à 20 h, expression musicale avec Buena Vista Social Club, film réalisé par Wim Wenders abordant la musique cubaine.

L'association lilloise CinéLigue animera un débat autour du film et sur les techniques du cinéma documentaire.

Vendredi 5 novembre à 20 h, expression picturale avec Frida Kahlo, entre l'extase et la douleur, un documentaire réalisé par Dominique Mougenot abordant l'expression de l'homme par l'art.

Mardi 9 novembre à 20 h, expression dansée avec Paroles de danses, réalisé par Jean-Michel Plouchard et abordant le thème de la danse contemporaine. La projection sera suivie de l'intervention de Mme Tribalat, professeur en section art-danse au lycée Ribot de Saint-Omer. •

Renseignements : médiathèque municipale, d'Arques, 23, avenue Léon-Blum, tél. 03 21 11 17 80.

 Partager : S'abonner :